



Pièces	2 Pièces
Superficie	45 m²
Référence	CF2165_2310f_34
Prix	222 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Special investisseur ! Votre agence stéphane plaza mandelieu a le plaisir de vous faire découvrir en dernier étage, ce charmant 2/3 pièces comprenant un séjour avec sa cuisine américaine ouvrant sur une confortable terrasse ensoleillée dès le matin. Côté nuit, une chambre de 10m² et une chambre cabine avec fenêtre, salle de bain, wc séparés. Tout en façade avec magnifique vue sur la rivière il est à visiter sans tarder !... Un parking en s/sol complète ces belles prestations. Cette résidence de tourisme classée 3 * dispose d'une piscine avec plage solarium aménagée l'été avec son mobilier. ...

Investor special! Your stéphane plaza mandelieu agency is pleased to introduce you to this charming 2/3 room apartment on the top floor including a living room with its open-plan kitchen opening onto a comfortable sunny terrace in the morning. Night side, a 10sqm bedroom, a cabin bedroom with window (double bed), a bathroom and a separate toilet. All on the front with a magnificent view of the river, it is worth visiting without delay!... Underground parking completes these great services. This 3 tourist residence has a swimming pool with solarium beach fitted out in summer with its ...*

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





stéphane plaza



stéphane plaza

www.maisonsetappartements.fr



stéphane plaza

